
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa: Requer informações sobre o retorno dos ensaios da Bamac

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que a Bamac é um projeto social e cultural de 
extrema relevância para a formação de jovens e crianças.

Considerando que os ensaios do projeto foram suspensos, 
pela  “Operação  Pão  Duro”,  o  que  vai  acarretar  prejuízo  para  os 
assistidos.

Considerando que a administração pública deve prezar pelo 
equilíbrio de suas ações e isso não vem acontecendo, porque outras 
atividades  culturais  como  “Esquentas  no  Ruy”,  permanecem  desde 
janeiro; é que:

A Vereadora que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que informe o que segue:

1. Por qual motivo os ensaios da Bamac não estão sendo 
realizados?

2. Qual a previsão para o retorno dos ensaios?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 14 de fevereiro de 2025. 

Dani Galdino 
Vereadora – REPUBLICANOS
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